

# Der Förderverein des Caritas Senioren-Zentrum St. Barbarahöhe Auersmacher informiert......

+ Mitgliederversammlung, + Grillfeste im Mai, + Rollstuhlausflug

### Mitgliederversammlung am 02. April 16.00 Uhr in der Festhalle.

Zur ordentlichen Mitgliederversammlung hatte der Vorstand alle 60 Mitglieder des Fördervereins zum 02. April 2014, 16.00 Uhr in den Festsaal der St. Barbarahöhe eingeladen.

Viel zu berichten hatte der 1. Vorsitzende Günter Werner den 28 anwesenden Mitgliedern von den vergangenen 2 Jahren. Dabei ging es zuerst einmal um die Zusammenarbeit mit den Hausleitungen und um die Nutzung des vom Förderverein gespendeten Kleinbusses.

Im 2. Teil seines Berichtes machte der Vorsitzende Angaben über die Aktivitäten und Veranstaltungen des Fördervereins im vergangenen Jahr. Zweifelsohne war die 50 Jahrfeier der Höhepunkt der Veranstaltungen. Andere Feste wie Grillfeste, Weinprobe, Weihnachtsfeier u.a. gehören wie selbstverständlich in den Terminkalender, und sind eine willkommene Abwechslung auf der St. Barbarahöhe. Mit dem Dank an Alle für Ihre Unterstützung und Hilfe endet der Bericht des 1. Vorsitzenden.

Im Bericht des Schatzmeisters, ebenfalls vorgetragen von G. Werner ging es vorwiegend um Zahlen. Der Förderverein hatte im Jubiläumsjahr ein großes Spendenaufkommen. Dafür herzlichen Dank allen Spendern und Sponsoren. Auch die wichtigsten Einund Ausgabenposten wurden vorgetragen. Mit der Angabe über Höhe des Guthabens des Vereins endet der Bericht des Schatzmeisters.

Der Bericht der Kassenprüfer, vorgetragen von Frau Annemarie Reschabeck, bestätigt eine saubere, ordnungsgemäße Buchführung. Frau Reschabeck schlägt der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor. Die Entlastung erfolgt ohne Gegenstimme. Bei den folgenden Neuwahlen, durchgeführt von Versammlungsleiterin L. Listemann kommt es zu folgendem Vorstand:

Vorsitzender: Günter Werner
Vorsitzender: Jürgen Zapp

3. Schatzmeister: Klaus Emmerich

4. Schriftführer: Diese Position konnte nicht besetzt werden

Weiter gewählt wurden 8 Beisitzer. Als Kassenprüfer wurden gewählt Mariette Brach und Maria Fox. Es folgen die Bekanntgabe von Terminen für das 2. Halbjahr 2014, hervorzuheben der Tagesausflug am 05. Juni.

Zum Abschluss der Versammlung bedankt sich der Vorsitzende bei Allen die zum Erfolg des Fördervereins einen Beitrag geleistet haben, den Mitgliedern des Vorstandes, der Heimleitung sowie allen Helfern und Freunden des Vereins. Sie alle werden gebeten, den Verein auch zukünftig zu unterstützen. Die Sitzung endet um 17.35 Uhr.

Auersmacher im April 2014

## Förderverein St. Barbarahöhe Auersmacher G. Werner, Vorsitzender

### Grillfeste im Mai......

ist der Winter vorbei, so lautet eine alte Volksweisheit. Das war für den Förderverein Anlass auch 2014 einzuladen zu einem Grillfest am Mittwoch den 07.05. für die Bewohner der St. Barbarahöhe, sowie am Donnerstag 08.05. für die Bewohner der Bungalows und die Mitglieder des Fördervereins. Es soll für die Bewohner des Hauses eine Abwechslung sein zum täglichen Küchenplan einer Großküche. Und so durften sich alle Bewohner auch diesmal wieder über bestens gegrillte Würstchen und "Schwenker" vom Grillrost freuen. Allein der Wettergott machte Schwierigkeiten am Mittwoch. Sollte man vor der Cafeteria, oder lieber im Festsaal, eine schwierige Entscheidung, gilt es doch zu bedenken, dass alle Speisen zum Teil im Haus auf den einzelnen Stationen verteilt werden müssen. Hier rote Würstchen auf der Station Amparo, da Schwenker auf Visitation. Dank an alle Helfer, dem Personal der Küche und den Damen der "Beschäftigung", sowie den Frauen vom Vorstand, die diese Arbeit wieder wie gewohnt bewältigt haben. Wieder einmal gab es an der Qualität der Grillware nichts auszusetzen, alle waren zufrieden.

Besseres Wetter gab es einen Tag später am Grillnachmittag für die Bungalowbewohner. Gegrillt wurde im Freien vor dem Festsaal wo ein großer Schwenkrost mit Buchenholzfeuer aufgebaut war. Auch diesmal waren alle voll des Lobes über die Qualität der Grillspezialitäten. Angeboten wurden auch hier "Schwenker" in verschiedenen Marinaden, sowie rote und weiße Grillwürstchen. Sie hatten viel zu tun, die "Grillmeister" Klaus und Günter sowie die Damen die im Festsaal bedienten, bis alle mit "Speis und Trank" versorgt waren. Der Förderverein hatte sich auch diesmal bemüht, allen einen vergnüglichen Grillnachmittag zu gestalten.

Für die musikalische Unterhaltung sorgte diesmal Herr Hausmann vom Hanns-Joachim-Haus. So waren die Grilltage des Fördervereins auch 2014 eine willkommene Abwechslung im Alltag der St. Barbarahöhe.

-

Bleibt zum Schluss, Dank zu sagen allen Helfern die zum Gelingen mitgeholfen haben. Dank auch der Heimleitung sowie der Fa. Apetito für ihre Unterstützung und Mithilfe.

Nochmals herzlichen Dank und bis zum nächsten Mal wenn es wieder heißt: ...Grillen mit dem Förderverein....

Ihr Förderverein der St. Barbarahöhe

### Rollstuhlausflug auf der St. Barbarahöhe

Den Menschen auf der St. Barbarahöhe zu helfen, ist die Hauptaufgabe des Fördervereins, besonders jenen, die durch Krankheit oder Alter auf eine Fahrhilfe angewiesen sind.

Und so wurde wieder eingeladen zu einem Rollstuhlausflug über die Straßen des Ortes am Dienstag 20. Mai, nachdem der vorgesehene Termin Mittwoch 14.05 wegen Schlechtwetter abgesagt werden musste.

Los ging`s um 14.30 Uhr mit insgesamt 14 Teilnehmern, über die St. Barbarastrasse, wo man kräftig durchgerüttelt wurde, zur Pausenstation am Backhaus: "Überraschung" Fleißige Helfer hatten dort Getränke und Flammkuchen vorbereitet, was allen Teilnehmern sichtlich Freude bereitete. Gestärkt, und durch schwüle Sommerhitze gedrängt, ging es weiter über die Sitterswalder Straße, Schwarzwaldstraße, Tannenweg zurück zum Wohnbereich des Hauses. Kräftig schieben mussten alle Helfer um so mehr auf dem kurzen Anstieg des Tannenweges.

Trotzdem kamen alle nach fast 1½ Stunden wieder wohlbehalten auf der St. Barbarahöhe an.

Ein schöner Nachmittag, war die Meinung aller, der unbedingt wiederholt werden sollte. Die Pflegedienstleitung Frau Stephani, Heimleitung Herr Zapp, sowie der Vorsitzende des Fördervereins G. Werner bedanken sich bei allen Helfern, besonders denen, die sich trotz großer Hitze für diese Aufgabe zur Verfügung gestellt haben.

Ihnen allen ein herzliches "Vergelts Gott" und wir sehen uns wieder beim nächsten Mal.

Übrigens: Die nächste Fahrt ist für Mittwoch 16. Juli 2014 ab 14.00 Uhr vorgesehen.

Ihr Förderverein St. Barbarahöhe G. Werner